

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

**Spectacle intime pour amateurs de théâtre** - 28 octobre 2013

La jeune compagnie théâtrale "Histoire de jouer" vient de se produire en salle des fêtes de Soumans (Creuse) à l'initiative du comité des fêtes local.

Ce spectacle, se rapprochant du café-théâtre, était composé de diverses scénettes interprétées en duos s'inspirant des situations de la vie: la solitude, l'individualisme, l'indifférence; mettant en scène des individus très typés comme la bourgeoise faussement moralisatrice, la schizophrène; et traitant de sujets plus ou moins philosophiques: la folie meurtrière, les rêves d'enfants ou encore cette langue française propice aux quiproquos les plus farfelues.

Avec un style un peu grivois, un clin d'oeil coquin, cette troupe a déconseillé cette production aux moins de 12 ans, ce qui a inspiré son titre. L'humour, l'absurde, la dérision ou encore l'insolite ont été au rendez-vous de ces 1h30 de spectacle.

Un superbe duo clownesque a même fait penser à ces personnages de Lewis Carroll, de son "Alice au pays des merveilles" avec son lapin, le "Je suis en retard" faisait écho à "J'ai pas le temps" et de sa belle réplique "un poème ça s'apprivoise".

La trentaine de spectateurs en est ressortie apaisée. Une séance de rattrapage est prévu le 23 novembre 2013 à Boussac dans le cadre du Téléthon.

**François Jaumeau**